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申花重臣王大雷、戴琳加盟鲁能泰山

伸伸手手摘摘““花花””，，平平地地起起惊惊““雷雷””

本报讯 据意大利媒体报道，
北京国安日前向意大利金牌教练特
拉帕托尼提供了一份报价，并打算
邀请他的弟子、曾辅佐他执教爱尔
兰国家队的塔尔德利一同加盟。据
该媒体分析，北京国安可能希望由
塔尔德利出任主帅一职，而特拉帕
托尼则担纲总监。

该媒体分析称，考虑到特拉帕
托尼已经74岁了，如果双方能够达
成一致完成签约，塔尔德利很有可
能成为国安主帅，而特拉帕托尼则
有可能出任类似于总监的职务。

特拉帕托尼的执教履历十分
显赫，曾挂帅国际米兰、尤文图
斯、多特蒙德等欧洲豪门，赢

得过欧冠冠军等诸多荣誉，
最近一次执教是出任爱
尔兰国家队主教练，但
未能率队晋级巴西世界
杯。而塔尔德利曾执教
过意大利国青队、埃及
国家队以及国际米兰
等球队，并辅佐特拉帕

托尼执教过爱尔兰国家
队。目前，师徒二人都赋闲

在家，并不存在合同问题，这
是北京国安签下他们的有利因素。

(李哲)

新华社伦敦12月27日体育专
电 (记者 岳东兴 ) 加的夫队主
教练马凯27日被俱乐部解雇，成为
本赛季第六位“下课”的英超主教
练。马凯的助手克斯雷克可能暂
时带队准备周末与桑德兰的英超
比赛。

在26日的英超联赛中，升班马
加的夫在主场0：3不敌南安普顿，
使得本队仅高出降级区1分，形势
险峻。这被当地媒体解读为导致
马凯被解职的“最后一根稻草”。

加的夫俱乐部在 2 7日声明：
“俱乐部董事会今天解除了马凯
的职务。在适当的时候，俱乐部会
任命并宣布一位新的一队主教
练。”

与俱乐部的马来西亚人、老
板陈志远 ( V i n c e n t T a n )发生分
歧，被认为是马凯下课的原因。

本报记者 胡建明

与内援还没有确定不同
的是，鲁能的外援引进工作进
展得比较顺利。据了解，巴西
圣保罗俱乐部前锋阿洛伊西
奥转会鲁能的消息几乎已经
可以确定，目前只差签约这一
步了。

在过去的2 0 1 3赛季，阿
洛伊西奥为圣保罗队攻入22
球，是球队的头号射手。为了
得到这位悍将，鲁能不仅为阿
洛伊西奥开出了 5 0 0万欧元
的转会费，而且还大幅提升了
他的薪水。有消息称，阿洛伊
西奥在鲁能的薪水为他在圣
保罗拿到的薪水的四倍。

对于阿洛伊西奥，鲁能

心仪已久。有消息称，在引进
勒夫之前，鲁能就曾经与他
联系过，可惜当时阿洛伊西
奥并不想离开巴西。如今，双
方如愿牵手，鲁能希望这个
能 传 能 射 的 阿 洛 伊 西
奥能成为鲁能阵中的

“孔卡”。
鲁能敲定的另外一

名外援人选是米内罗竞技队
的主力后腰皮埃尔。今年3 1
岁的皮埃尔2013赛季在巴甲
联赛中出场 3 0次，其实力得
到了外界的一致认可。库卡在
执教米内罗竞技队的时候，皮
埃尔是他的爱将。

这两大外援都将随着鲁
能新帅库卡一同奔赴土耳其
与鲁能会合。

在其他各队的引援工作进行得如火如荼的时候，想大
有作为的鲁能这厢也没有闲着。28日深夜，从上海方面传出
消息称，上海申花的门神王大雷已经敲定转会鲁能泰山，
与他同行的还有申花后防中坚戴琳。悄无声息中，鲁能在
国内转会市场又斩获了两员大将。这两员大将的加盟，有
望改善鲁能后防孱弱的痼疾。

本报记者 胡建明

王大雷引爆“门神之争”

鲁能阵中并不缺少优秀门
将，像杨程、耿晓峰都是可塑之
才。但由于门将这个位置比较
特殊，鲁能还是想再充实一下
自身实力。几经考察，鲁能相中
了上海申花队门神王大雷。

与鲁能现有门将相比，王
大雷不仅有身高优势，而且在
门前显得更有气场，有霸气。据
了解，为了吸引王大雷加盟球
队，鲁能方面为他开出了近
3000万的转会费。1月8日，鲁能
就将奔赴土耳其进行冬训，届
时，王大雷也将随队前往。

之前，曾经有消息称，在

鲁能与王大雷接触之后，有
关方面表示，王大雷能否加
盟鲁能还要看申花是留在上
海还是远走昆明。如果申花
留在上海，那么王大雷就将
继续在申花效力。

随着王大雷加盟鲁能，所
有的传言都随风而去。2014赛
季，鲁能将出现杨程、耿晓峰和
王大雷三大优秀门将竞争一
个主力位置的残酷现象。在
这三大门神中，王大雷和耿
晓峰都曾经在国家队效力
过，但与这两人相比，杨程
的实力也差不了多少。

戴琳谨防“自我引爆”

让人意想不到的是，鲁能
在敲定了王大雷的同时，把申
花队的另外一名后防小将戴琳
也招致麾下。在此之前，鲁能与
戴琳没有传出过一点儿绯闻。

在得知了戴琳要加盟鲁能
的消息后，很多球迷都担心戴
琳会把之前的火暴脾气也带过
来。要知道，戴琳的火暴脾气在
中超可是出了名的。因为这，戴
琳一度被列为“中超五大狠角
色”之首。其他四大狠角色分别
是秦升、周挺、柯钊、谭望嵩。据
说，鲁能决定引进戴琳的时候，

曾经有人为此担心过，但经过
了解后，还是决定引进他。鲁能
相信，随着年龄的增长，戴琳会
逐渐成熟起来。

而戴琳也曾表示过，他
之所以一到了场上就控制不
住自己，“一切都是为了球队
能赢球。”从上海传来的消息
称，从2013赛季开始，戴琳在
球 场 上 的 作 风 有 了 明 显 变
化，以前那个鲁莽的戴琳，变
得沉稳了许多，他在好几场
比 赛 中 还 迫 使 对 手 犯 规 吃
牌。

与以往引进内援思路不
同的是，鲁能本赛季并没有
把引援的目标集中在中前场
球员，而是转攻后防球员。一
是因为鲁能阵中已经聚集了
很多像蒿俊闵、王永珀、勒夫
等中前场进攻好手；二是因
为如今的鲁能需要一个更沉
稳的发展思路，在应付多线
作战的情况下，全力避免再
发生所谓的“惨案”。

这一次，鲁能一下从上
海申花引来两大高手，算是

布了一个大局。2014赛季，鲁
能需要在亚冠联赛、中超联
赛以及足协杯中全线出击，
如果鲁能还不对一直比较孱
弱的后防线进行改善，那么
吃亏的只能是自己。

从目前的情况看，鲁能
引进戴琳绝对是明智之举。
因为他不仅可以胜任中后卫
这个角色，而且还能胜任后
腰这个重要位置。在多线作
战的情况下，鲁能需要这种
多面手球员。

主攻后防应付多线作战

阿洛伊西奥即将加盟

鲁能外援引进进入收官战

国安报价

意大利金牌教练

AC米兰否认

出售“巴神”

马凯成英超

第六位下课主帅

新华社米兰12月28日体育专电
AC米兰28日发表公告表示，他们

不会在今冬转会市场上出售巴洛特
利。

意大利当地报纸28日有报道
说，AC米兰俱乐部主席贝卢斯科尼
对“巴神”疯疯癫癫的举止感到不
满，要求在今冬转会市场开窗时把
他挂牌出售。

米兰俱乐部马上对此作出反
应，发表公告坚决否认这则报道，

“巴洛特利现在是将来也是AC米兰
球员”。

“巴神”几次在公开场合对“老
贝”表示不敬。有一次他在比赛中进
球，赛后媒体问他是否把进球贡献
给俱乐部主席“老贝”。“巴神”表现
得非常吝啬，不愿送顺水人情，说不
给“老贝”，要给自己的家人。

王大雷、
阿 洛 伊 西 奥 和
戴琳将充实鲁能
泰山的阵容。
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